

全国偏差値 77.9、77.7、73.8 西里先生70.4! (70 越え)



中部農林高等学校 定時制農業科

eスポーツテスト(日本eスポーツ連合公認)校内トップ3が決定!



1位井上治星さん 2位今野優輝さん 3位大湾郎実さん
eスポーツ同好会主催で定時制eスポーツテストが開催されました。期間延長で年内まで受け付けた結果、かなりの好成績が出たようです。上位3名には同好会より表彰状と盾が贈られます。 会長:池宮城柊



FM21コミュニティラジオでeスポーツ活動と中農定時制をアピールしてきました!
76.8MHz

隔週番組「ソーシャルラジオ」
定時制高校の楽しさやeスポーツの魅力やメリットなどを語ってきました。中部で活動している高校生にも呼びかけました。ドキドキしましたが何事も経験です!

新春クラッシュロワイヤル大会を企画中!



クラッシュロワイヤルとは
手持ちのカードを使いながら、自分のタワーを守り、そして敵のタワーを攻めて行く、リアルタイム対戦型のカードゲームです。将棋のように手持ちの駒をどう使うか、相手が何を出すのか、それを瞬時に予測し判断する力が必要です。

マネジメント講座で修得したスキルを活かして、校内eスポーツ大会を開きます。スマホで簡単に参加できる競技にしました。未経験者も期待してください!日程は検討中。

eスポーツの良さを知って
親川竜馬 高1
eスポーツはすばらしいです。男女の差、身体の障がいがあっても対等に戦えます。たかがゲームと捉えている人も多いと思います。実際ただのゲームかもしれませんが、大きな大会やその大会への支援もたくさんあります。実際のスポーツでやると、お金がかかったり時間や場所が必要なのも、ゲームの世界だからこそ、その手間が少なくて済み、現実味のないプレイもできます。
ゲームは私に活力をくれました。体力や体格の差があっても、そんなの関係なしに自分のゲームの技量が物を言うのです。コロナの中、いろいろなスポーツの大会が延期・中止になっています。eスポーツの大会はネット対戦なので3密も避けられるので、もっと普及したらいいと思います。eスポーツなどの新しいことに、たくさんの方が理解を持ってくれるとうれしいです。色眼鏡を外して物事を見ると、明日が変わって、見えるかも?(うるま市・中部農林高定時制)

12月13日:オピニオン面(沖縄タイムス社 提供)